

Les sportives et sportifs lausannois s'affichent

MÉRITES SPORTIFS •

Cette année, la Ville célèbre les résultats nationaux ou internationaux de 124 sportives et sportifs lausannois. Faute de pouvoir les féliciter lors de la traditionnelle soirée annuelle, une campagne de communication les met à l'honneur dans les rues de la ville et sur les réseaux sociaux. Ils se sont illustrés dans plus de 16 disciplines sportives, allant du bowling au judo en passant par l'athlétisme et la natation. Ces chiffres montrent une nouvelle fois



la pluralité et la richesse du sport lausannois qui compte plus de 30'000 licenciés et près de 300 clubs. «Que ce soit en individuel ou par équipe, ces athlètes ont fait preuve d'une volonté remarquable pour obtenir un titre national ou faire briller les couleurs de Lausanne la Sportive sur la scène internationale. Nous sommes fiers de leurs résultats», s'enthousiasme Oscar Tosato, conseiller municipal en charge des sports.

Au sein de cette promotion 2020, on notera en particulier la présence d'icônes de l'élite sportive lausannoise, telles que le plongeur Guillaume Dutoit et les rameurs Frédérique Rol et Barnabé Delarze (notre photo). Du côté des clubs, on retiendra le titre de champion suisse de Challenge League du FC Lausanne-Sport. Dans le contexte particulier de cette année, la traditionnelle cérémonie des «Récompenses aux sportives et sportifs lausannois méritants» a dû être annulée. Chaque athlète s'est donc vu remettre sa distinction par courrier postal, accompagnée d'une lettre de félicitations et de remerciement de la Municipalité. Pour célébrer ces résultats de manière plus large et mettre en lumière les méritantes et méritants 2020, une campagne de communication a débuté dans l'espace public et sur internet. ■